

## La Fundació Agrupació alerta de un incremento del 25% en la incidencia del cáncer de piel en España

### Jornada de Prevención del Cáncer de Piel en Sitges

**Día:** Viernes 19 de junio de 2015

**Horario:** de 17 a 20 horas

**Lugar:** Passeig de la Ribera (delante del restaurante Fragata). **SITGES**

**Para confirmar asistencia de prensa** y más información: Fundació Agrupació, Lidia de la Fuente: 93 419 06 30 [ldelafuente@ecofirma.es](mailto:ldelafuente@ecofirma.es)

**Sitges acogerá la última jornada de prevención de esta enfermedad, durante la que un dermatólogo realizará revisiones gratuitas y repartirá trípticos con información y recomendaciones.**

17 de junio de 2015. El cáncer de piel es actualmente el tumor más frecuente a nivel mundial. Según datos oficiales, **su incidencia en España se ha incrementado en un 25% en los últimos cuatro años**. Con la finalidad de fomentar la prevención de esta enfermedad, la **Fundació Agrupació** puso en marcha hace unas semanas unas jornadas que, después de pasar por diversas ciudades catalanas, llegan a su fin este **viernes 10 de junio en Sitges. Entre las 17.00h y las 20.00h**, un dermatólogo realizará de manera gratuita un *screening* de la piel a todas aquellas personas que se acerquen al Passeig de la Ribera (delante del restaurante Fragata) para evaluar cuál es su estado y hacerles recomendaciones personalizadas.

El especialista anotará los resultados obtenidos en una tarjeta, que se entregará a cada participante junto con un tríptico con información y consejos acerca de la enfermedad. **“Debemos ser conscientes de lo importante que es la prevención a la hora de evitar ciertas patologías que, como esta, no tienen un buen diagnóstico”,** explica la directora de la Fundació Agrupació, Imma Playà. **“Iniciativas como la de hoy nos permiten detectar posibles casos de riesgo y dirigirnos directamente al paciente para recomendarle que, en caso de que sea necesario, que visite a su dermatólogo habitual”,** añade.

El cáncer de piel afecta sobre todo a las personas mayores de 50 años, aunque cada vez se detectan más casos entre adolescentes. La exposición solar es uno de los principales factores de riesgo, una situación que, según palabras de Playà, **“hace que sea fundamental transmitir la importancia de modificar actitudes y conductas que nos lleven a moderar esta exposición y evitar, así, quemaduras que, con los años, nos pueden pasar factura”**.

La Jornada de prevención del cáncer de piel se ha celebrado también en Reus (15 de mayo), Lleida (18 de mayo) y Barcelona (17 de junio).

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas. La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.